

Viernes 09 de octubre 2015

El Financiero Riqueza por habitante caería a su menor nivel en cinco años

DANIEL VILLEGAS La depreciación del peso frente al dólar registró una nueva víctima, que es el PIB por habitante. El Producto Interno Bruto (PIB) per cápita del país caería a 9 mil 592 dólares en 2015, la cifra más baja desde 2010, cuando llegó a 9 mil 196 dólares por persona, según el Fondo Monetario Internacional (FMI). Este indicador, que mide lo que corresponde a cada habitante del valor de la economía, tardaría cuatro años, es decir hasta 2019, en recuperar el nivel de 2014, según las cifras del reporte de Perspectivas Económicas Globales que elabora la institución. La caída estimada para este año implica una contracción del 11 por ciento con respecto a 2014, pero este retroceso corta la racha expansionista que había marcado la tendencia y se ubica como el primer descenso en seis años, pues que en 2009 fue de 19.8 por ciento. No obstante cálculos del FMI, indican que este rubro tendrá un ritmo de crecimiento promedio anual de 4 por ciento entre el 2015 y 2020, aproximadamente. P.C. FMI, PIB per cápita Estima OIT en 73 millones de jóvenes desempleados

A pesar de que la tasa mundial de desempleo juvenil se estabilizó en 13 por ciento en el período 2012-2014, al final del 2015 la tasa podría sufrir un ligero repunte a 13.1 por ciento, lo que significa que este año cerraría con 73.4 millones de jóvenes sin empleo, revela un nuevo informe de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). El Informe 'Tendencias mundiales del empleo juvenil 2015' indica que la tasa de desempleo juvenil sigue estando muy por encima de los niveles anteriores a la crisis, cuando a nivel mundial se ubicó en 12.2 por ciento en 2008, lo que representó 72.9 millones de jóvenes desempleados. El nuevo informe de la OIT pronostica que la tasa mundial de 13.1 por ciento proyectada para 2015 permanezca sin cambios en 2016 y 2017, mientras que para 2018 y 2019 se espera un nuevo repunte en la tasa a 13.2 por ciento. América Latina y el Caribe cerrará el 2015 con una tasa de desempleo juvenil de 13.9 por ciento, por arriba de la tasa mundial, sin embargo en el caso de las mujeres la tasa alcanza el 17.4 por ciento. P.C. OIT, empleo, jóvenes Reforma Anticipan pérdida anual en VW por engaño

Por Reuters y AP Berlín Alemania (09 octubre 2015).- La división central de autos de Volkswagen probablemente registrará pérdidas este año debido a que tendrá que lidiar con los costos de la manipulación de pruebas de emisiones de motores diésel, dijeron el viernes fuentes de la compañía. La marca Volkswagen responde por alrededor de 5 millones de los hasta 11 millones de vehículos a diésel en todo el mundo que tendrán que ser reacondicionados debido a que podrían contener un software diseñado para manipular pruebas de emisión. La mayor automotriz de Europa reservará 6 mil 500 millones de euros (7 mil 400 millones de dólares) en el tercer trimestre para cubrir costos de servicio y marketing vinculados al escándalo. Una fuente afirmó que la mayor parte de esos costos figurará en las cuentas de la marca principal. La revista alemana Der Spiegel reportó más temprano el viernes sobre la posible pérdida en la mayor división automotriz de Volkswagen por ventas e ingresos. La empresa declinó formular comentarios. P.C. industria automotriz, Volkswagen Publican fallo de licitación petrolera

Por Notimex Cd. de México México (09 octubre 2015).- La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) publicó el fallo de la segunda licitación de la Ronda Uno. Así, detalla en el Diario Oficial de la Federación, declara la adjudicación del contrato correspondiente al área contractual número 1 a Eni International y a Lukoil Overseas Netherlands B.V, en segundo lugar. Asimismo, declara la adjudicación del contrato correspondiente al área contractual número 2 al consorcio integrado por Pan American Energy LLC y E&P Hidrocarburos y Servicios, y a Fieldwood Energy LLC, en consorcio con Petrobal, S.A.P.I en segundo sitio. Para el contrato correspondiente al área contractual número 4, señala que se declara la adjudicación al consorcio integrado por Fieldwood Energy y Petrobal. P.C. sector energético, Ronda Uno, licitación Firma G20 plan contra la evasión fiscal

Por AFP Lima Perú (09 octubre 2015).- Los ministros de las principales economías mundiales acordaron este viernes en Lima, Perú, un plan contra la evasión fiscal de las multinacionales que priva a los países de al menos 100 mil millones de dólares anuales. El plan, denominado BEPS, fue adoptado por los ministros de Finanzas del Grupo de los 20 (G20), según informó la OCDE en un documento. Los líderes del bloque deben ahora dar la aprobación final en una cumbre en noviembre en Turquía. El nuevo mecanismo busca frenar las técnicas de "optimización fiscal" que coquetean con la ilegalidad y hacen perder al fisco entre 100 mil millones a 240 mil millones dólares al año, o de un 4 a un 10 por ciento de los impuestos corporativos. Es un momento histórico", dijo el viceministro turco de Finanzas Cevdet Yilmaz, durante una conferencia de prensa en Lima en el marco de la reunión anual del FMI y del Banco Mundial. P.C. G-20, OCDE, evasión fiscal El Economista América Latina está más sólida que hace 15 años: Lagarde NOTIMEX Los países de América Latina, tienen unas condiciones macroeconomías más sólidas que hace 15 años, aseguró este viernes la

directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde "Comparado con 15 años atrás la región ha cambiado para mejor, se encuentra en terreno mucho más sólido"; sostuvo Lagarde, al instalar la Asamblea Anual del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial (BM), en esta capital. Para Lagarde, en la actualidad hay una mayor cooperación y alianza entre el FMI y los países de América Latina y agregó que la "relación es más programática, que la de ofrecer un conjunto de recetas, y continuaremos teniendo en cuenta imperativos sociales". P.C. FMI, América Latina Multinacionales deben pagar impuestos en México: SHCP YOLANDA MORALES Y ANA MARÍA ROSAS Lima, Perú. En los últimos doce meses, la autoridad mexicana a través del Servicio de Administración Tributaria, ha tenido acercamiento con 20 grandes multinacionales y con varias ya se ha llegado a acuerdos importantes para que cumplan con el pago de sus Impuestos en México y no en sus matrices que se encuentran en otros países, informó el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso. P.C. finanzas públicas, impuestos El crecimiento mundial parece debilitarse: OCDE REUTERS El crecimiento parece estar debilitándose en la mayoría de las principales economías del mundo, incluyendo Estados Unidos y especialmente en China, indicó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). La entidad con sede en París comentó que su principal indicador mensual, una medida diseñada para marcar puntos de inflexión en la economía internacional, mostró moderación del crecimiento

El crecimiento mundial parece debilitarse: OCDE REUTERS El crecimiento parece estar debilitándose en la mayoría de las principales economías del mundo, incluyendo Estados Unidos y especialmente en China, indicó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). La entidad con sede en París comentó que su principal indicador mensual, una medida diseñada para marcar puntos de inflexión en la economía internacional, mostró moderación del crecimiento

general. P.C. OCDE, crecimiento económico mundial La pensión podría crecer 177% si se ahorra desde temprana edad
ELIZABETH ALBARRÁN Para que los mexicanos comiencen a tener pensiones dignas que representen 70% de su último salario, es necesario que empiecen a ahorrar desde jóvenes o bien, incrementar la edad de retiro, ya que entre más tiempo ahorren para su retiro, mejor será el monto que recibirán. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) expuso que si una persona empieza a ahorrar desde los 25 años de edad, al final de su vida laboral, la tasa de remplazo —es decir, el porcentaje que recibirá de su último sueldo— crecerá en 177% más que si empieza a ahorrar a partir de los 40 años. P.C. pensiones, sistema financiero La Jornada
Peso sigue con racha de ganancia: se vende en \$16.76 por dólar Por Notimex México, DF. Bancos del Distrito Federal venden el dólar libre hasta en 16.76 pesos, cuatro centavos menos respecto al cierre de la jornada previa, y lo compran en un mínimo de 16.16 pesos. El euro ganó ocho centavos frente al peso en comparación con el término de la sesión previa, y se ofrece en un precio máximo de 18.94 pesos, en tanto que el yen alcanza una cotización a la venta de 0.140 pesos. Luego de las minutas de política monetaria de la Reserva Federal (Fed) publicadas este jueves, el peso extendió sus ganancias ante la reducción de la posibilidad de que este año inicie la normalización de las tasas de interés, apuntó Banco Base. P.C. tipo de cambio El País
La superpoblación robará otro 20% de tierra y recursos al planeta MIGUEL ÁNGEL CRIADO 9 OCT 2015 - 18:46 CEST La población mundial alcanzó los 7.000 millones en 2011. En julio pasado ya éramos 300 millones más. Las previsiones de la ONU estiman que en 2050 la cifra llegará hasta los 9.700 millones de humanos sobre el planeta. Además, el crecimiento poblacional no es solo cuantitativo. En países emergentes como China, India o Brasil, la clase media no deja de crecer. A poco que se cumplan los objetivos de desarrollo del milenio, muchos más verán mejoradas sus condiciones de vida. Pero el desarrollo humano tendrá su coste: al menos otro 20% de los hábitats naturales que quedan tendrán que ser sacrificados. P.C. desarrollo sostenible, población, medio ambiente
Volkswagen garantiza al Gobierno que mantendrá las inversiones en España EL PAÍS Madrid 9 OCT 2015 - 14:32 CEST El ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, ha asegurado este viernes que Volkswagen le ha asegurado que el programa de inversiones de la compañía en España "está garantizado". Tras reunirse ayer por la tarde con el nuevo presidente y consejero delegado del grupo Volkswagen, Matthias Müller, Soria ha señalado en una entrevista en la Cadena Cope que el directivo le ratificó que la empresa mantendrá su programa de inversiones en España. "Aunque todavía tienen que llevar estas decisiones a algunos comités internos, hay garantía de que mantienen su programa", ha remarcado. P.C. industria automotriz, Volkswagen
El envejecimiento de Portugal le costará 20 puntos de PIB HASTA 2050 JAVIER MARTÍN Lisboa 9 OCT 2015 - 16:21 CEST El Banco de Portugal ha dedicado un extenso capítulo de su informe de otoño al impacto negativo que va a tener el envejecimiento de la población portuguesa hasta 2050, si no se corrige la situación con urgencia. El Banco de Portugal, pese a admitir que la baja fecundidad del país (la peor de Europa) es común al continente, advierte que en el caso de Portugal a este problema se suma la migración negativa y el envejecimiento de la población. Advierte que esta situación se reflejará en una pérdida de 20 puntos porcentuales del PIB hasta el año 2050. P.C. población, demografía, envejecimiento